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            剑剑桥桥中中国国文文化化中中心心董董事事会会董董事事长长  

       纪 虎 民  
 
 

 
 
         
        今天我们大家在此欢聚一堂，共襄盛举， 庆祝传统的中国新春佳节。辞旧迎新， 既是我们载歌载

舞的喜庆日子， 又是我们回顾过去， 展望未来之时。 
 
        去年的此时此刻， 我代表剑桥中国文化中心董事会给各位拜年时曾经说过，我们剑桥中国文化中

心在新的一年里面临着种种的机遇与挑战。 那么，种种的机遇与挑战中， 我们剑桥中国文化中心是怎

样面对，怎样走过来的呢？ 在这里， 我欣慰地向大家报告， 我们朝着我们既定的方向，克服了种种

困难，一步一个脚印地走过了 2006 年，将累累的硕果奉献给了大家。 
 
        首先，在扩大和健全剑桥中国文化中心领导班子方面， 我们迈出了一大步。我们现在拥有了优越

的校舍环境，雄厚的师资力量， 支持我们的广大家长， 天天向上的学生，还有周日班，周末班， 文
化艺术方方面面的各类课程……我们的领导班子能否跟上去以适应形势发展的需要， 成了我们剑桥中

国文化中心生存和发展的重要因素了。经过历年来的观察和考验， 我们顺利地从我们的广大家长中，

从我们剑桥中国文化中心的社会朋友群中，精心挑选了一批不计报酬，愿意贡献智慧和业余时间为大

家服务的志愿者们来充实我们中心的管理班子。我们的董事会在原有的五个人基础上， 新增添了既热

爱中国文化，又有着丰富的管理和教育经验的 DEBORAH  KUHN 女士和  GAIL WIGGINS 女士， 我
们的优秀老家长，Bentely College 的郑世平教授加入我们的董事会，为我们剑桥中国文化中心融入美

国主流社会迈出了新的一步。 与此同时， 我们的中心行政管理班子也输进了新鲜血液，进行了充实壮

大，聘请了张朴，章梅，奚珍，姜淑仙，龙红，付丽娜， 尹毅等加入行政领导班子。我们的中心还在

不断成长壮大，我们的组织需要不断吐故纳新，我们期待今后将有更多的有志者加入我们剑桥的领导

管理班子中来。 
 
        第二，去年一年里，我们中心在各科目教学，文化交流，以及参与美国主流社会中文教育方面更

上了一层楼。目前，我们剑桥中国文化中心开设有中英文双语幼儿园，每日学后班（After School）, 
周末班，暑期班，夜校，夕阳红老人活动中心等各种项目，在册学生人数达一千人次，去年一年开课

共达 9,430 学时，课程种类多达数十种。各种俱乐部也办得有声有色，人才辈出，充分展现了中国文

化中心的文化氛围。 
 
        第三，我们与中文母语国的交流合作有了进一步的加强，开展了多种文化交流活动。最值得一提

的是，我们中心去年在中国华文教育基金会的大力支持下，与北京市海淀区教师进修学校附属实验学

校建立了中美华文教育交流中心，正式开通华文教育远程网络视讯系统，启动运用现代信息技术手段

跨洲际开展华文教育， 为中美教育界所瞩目，为我们中心的中文教育发展立下了新的里程碑。 
 
        中心所取得个每一项成绩都与我们的教职员工和广大热心家长的积极支持和参与分不开的，这

里，作为剑桥中国文化中心董事会董事长，我诚挚地向所有为我们中心的生存和发展添过砖加过瓦，

付出过心血贡献过智慧的朋友们表示最衷心的感谢！没有大家的共同努力，就没有剑桥中国文化中心

的今天。 
 
        剑桥中国文化中心是在机遇中应运而生，是在挑战中成长壮大，将在探索与追求中走向未来！ 




